

[View this email in your browser](#)



# Prayer Letter Gebetsbrief

## Autumn • Herbst

Help us pray for railway workers • Helfen Sie uns, für die Eisenbahnen zu beten



[www.railhope.net](http://www.railhope.net)

## English

### President

#### Word for Prayer

Pray also for me, that whenever I speak, words may be given me so that I will fearlessly make known the mystery of the gospel. (Ephesians 6:19)

distribution during the Fit & Fun week in Graubünden.

### Prayer

On Sat 21 October there will be a RailHope Italy networking meeting near Milan. We pray for protection, inspiration and Spirit-filled brothers and sisters.

We pray for all the preparations for the planned "Continental RailHope Festival Africa" in Cape Town (March 8-10).

### Austria

"Rejoice in whatever happens; rejoice that you are united to the Lord! Rejoice! Don't worry about anything! Rather, turn to God in every circumstance with supplications and supplications and gratitude, and bring your concerns before Him." (Philippians 4:4, 6).

Let us pray for all railroad workers to come into contact with the gospel through our calendars, magazines, websites, and personal contact. Lord Jesus Christ give us the opportunity to bear witness to our faith and give conversations and encounters that bear fruit.

Let us pray that our Lord Jesus Christ will send employees to serve RailHope. Let us pray that many will be encouraged to seek God and to tie their lives to Christ. "For everyone who asks receives, and he who seeks finds, and to him who knocks it will be opened." (Matthew 7:8).

### Finland

We are most thankful for all the blessings in our ministry and hope that the positive development will continue.

We are praying blessing for our recreational weekend 15.-17.9. in Rautiala and the church service on Sunday in Akaa for the railroaders. May God bless all the attendees.

Our thought are with the people in Ukraine. May God bless them.

### Norway

Thanks for the opportunity to talk about God's goodness among our colleagues. Help us so that we live as God's ambassadors among our colleagues.

Pray for managers at the Norwegian railway so that money and organization are done according to God's heart.

## Germany

We ask for prayerful support in the goal of offering God's Word to every railroad worker and explaining it in such a way that he or she understands it – and that many are touched by God's Word.

We pray to God that many Christians who work at the railways will discover the RailHope network and connect with each other for mutual encouragement, for sharing experiences and praying for each other and with each other.

Pray with us for wisdom for the improvement of the railway infrastructure, for the measures to reduce delays to take effect, for protection from accidents and for God to make some people with suicidal thoughts not want to put their plans into practice.

## India

There was a major rail accident on the 2nd of June 2023 in Eastern India with hundreds of passengers killed or injured. We request continued prayers for those affected.

Pray for the blessings of Indian Railways.

Pray for the RailHope India 2024 Calendar Preparations.

## South Africa

John 16:24: 'Until now you have not asked anything in my name. Ask and you receive so that your joy may be full.' Our Chair's wife Poppy is not well, going for MRI. We pray for her healing and for all believers who are unwell. Blood of Jesus shed for this.

Unions are considering protests over Transnet Employees rights, including over wellbeing and safety. Critical decisions on Transnet future are to be made.

Pray for a godly panel, divine wisdom, knowledge and understanding. May people's wellbeing and safety be at the forefront of decisions.

Pray for Rail Hope 2024 conference for Gods favour and open doors. We pray all provisions to all hearts that wills to attend. We pray for peace in our country and for the challenges of load shedding to be exterminated. May nothing dampen the spirit of the conference. We pray for spirit filled atmosphere; we give all glory to God.

## Czech Republic

Please pray for public speaking opportunities Tomas has in Kutná Hora, Třebíč, Prague, Rakovník and in Slovakia. Pray for clarity and boldness in proclaiming the gospel and for many hearts to be ready for put saving trust in the Lord Jesus.

Pray for gospel opportunities on train journeys and wisdom in answering. Pray that the Train Calendars will find needful recipients.

## **Slovakia**

We need prayer for our leaders on the railway - for strength, the guidance of the Holy Spirit and for wisdom in their decision making. Let God be with them to bless their work.

During the summer, there were several accidents in our region. Please pray for safety and protection on the railway for all workers, especially for the railway drivers and all passengers.

Many railway workers don't know the Lord. Please, pray for their salvation, let God alone will soften their heart and reveal Himself to them. Thank you so much.

## **USA**

We pray for many who are in need of recovery, healing, and comfort for their medical challenges.

We also lift up many who have marriage challenges right now and to help them resolve and reconstitute their marriage vows and relationship. Many have children, and they are in the prayer, also.

We also lift up the new REA RailHopeAmerica leadership team, President Chris Harkey, and all in REA to lead into the future with great energy and compassion to reach others. Many thanks for all the international prayers at IRH and from all contacts.

## **Europe Coordinator**

Pray for all the attempts that we are making to find Christians working in the railway sector in countries such as Portugal, Spain, France, Luxembourg, Belgium, Denmark, Sweden, Estonia, Hungary, Slovakia, Czech Republic, Slovenia, Italy, Serbia, Romania, Moldova, Bulgaria, Greece, Georgia, Australia, especially in Poland, Belarus, Russia, Ukraine we need contacts.

Belarus, Hungary, Slovakia, Czech Republic, Italy, Greece, Georgia, that they might be creative to find and connect with other Christian colleagues and establish a strong bond with each other.

In the summer trip by train to Poland, Belarus and the three Baltic states in June, Maarten was able to distribute many of our RailHope Calendars 2023 in the Polish and Russian language to railway Christians. Thank God for protection and guidance by the Holy Spirit, and pray that those railway Christians will contact us and establish new RHI groups.

## Netherlands

Our Spoorchristenen network is allowed to publish a leaflet and SharePoint page at the Nederlandse Spoorwegen (NS), although we are not recognised yet. Pray that some of the more than 100 Christians' NS colleagues will produce such a leaflet and SharePoint page.

Pray that we will be eager to share the gospel with colleagues and that we will get in contact with those who are hungry for the good news of Jesus and can start an Alpha Course with them.

Derk van Dorth (RailHope representative and former leader of the NS prayer group) is retired but is still struggling with long covid. Please pray for his recovery. Pray also for a new leader of the NS prayer group and new participants.

## Switzerland

Ueli Berger, our rail pastor, has recovered well from a pulmonary embolism. Marcel Wunderli is a new and motivated member of the board of RailHope Switzerland

Please pray for the right person to succeed our current president, Thomas Morhard.

## United Kingdom

Please pray for ongoing negotiations with rail industry organisations for improved funding for our support work; for favour and for the right people to work with us towards a desired increase to help us be even more effective.

Give thanks for the increased responsibility coming our way to support staff, and for the God-given energy and continued desire to work effectively amongst rail staff.

Believe with us for open doors and opportunities to share the good news of Jesus Christ, and for willing ears to hear as well as responsive hearts.

## Prayer Coordinator

### The importance of change

***He gives power to the weak, and to those who have no might He increases strength. Even the youths shall faint and be weary, and the young men shall utterly fall, but those who wait on the LORD shall renew their strength; they shall mount up with wings like eagles, they shall run and not be weary, they shall walk and not faint.*** (Isaiah 40:29-31)

It's said that eagles, when their beaks are chipped, cracked, and crusty through much use, go to the top of a mountain and smash their beaks against a rock to remove it. It sounds drastic, but there are occasions when it is important to leave the old so that the new can come through.

Sometimes we need to renew our strength for the next phase of ministry. Those who wait upon the Lord shall mount up like eagles and their strength will be renewed. When we move from one way of doing things to another it can be a challenging time. Change often involves the removal of old systems and introduction of new, and usually fledgling, ways of doing things, like moving home, or revising operations.

Jesus talked about leaving old wineskins for new so that the new wine could be successfully implemented. The eagle's old, used, beak had to go because, underneath, a new one was emerging for a new season.

Sometimes, when we're weary, we need to simply go to the top of the mountain, spiritually speaking, where God resides in the secret place, and wait on Him to give us the way forward into the fresh understanding of who we are and what He wants us to be doing from here on in.



## Deutsch

### Präsident

#### Gebetsinput

Betet [...] für mich, dass mir das Wort gegeben werde, wenn ich meinen Mund auf tue, freimütig das Geheimnis des Evangeliums zu verkündigen. (Epheser 6,19)

#### Dank

Wir danken für die Fit&Fun-Woche im Kanton Graubünden; für das wunderschöne Wetter, die ermutigende internationale Gemeinschaft und für die Gelegenheit, Kalender zu verteilen.

#### Fürbitte

dass die Brüder und Schwestern vom Geist Gottes erfüllt sein werden.  
Wir beten für die Vorbereitungen des geplanten «Continental RailHope Festival Africa» in Kapstadt (8. – 10. März).

## Österreich

«Freuet euch in dem Herrn allewege, und abermals sage ich: Freuet euch! ... Sorgt euch um nichts, sondern in allen Dingen lasst eure Bitten in Gebet und Flehen mit Danksagung vor Gott kundwerden!» (Philipper 4,4.6)

Lasst uns für die Eisenbahner beten, dass sie durch unsere Kalender, Magazine, Webseiten und durch persönliche Kontakte mit dem Evangelium in Berührung kommen. Möge der Herr Jesus Christus uns die Möglichkeit geben, von unserem Glauben Zeugnis zu geben und mit Menschen darüber zu reden und mögen unsere Begegnungen Frucht bringen.

Lasst uns darum bitten, dass uns der Herr Mitarbeitende schickt, die bereit sind, sich bei RailHope zu investieren. Lasst uns auch dafür beten, dass viele ermutigt werden, Gott zu suchen und ihr Leben Christus zu übergeben. «Denn wer da bittet, der empfängt; und wer da sucht, der findet; und wer da anklopft, dem wird aufgetan.» (Matthäus 7.8)

## Finnland

Wir sind überaus dankbar für all den Segen in unserem Dienst und hoffen, dass sich unsere Arbeit weiterhin so positiv entwickelt.

Wir bitten um Segen für unser Freizeitwochenende vom 15. bis 17. September in Rautiala und für den Gottesdienst für die Eisenbahner, der am Sonntag in Akaa durchgeführt werden wird. Möge Gott alle Teilnehmenden segnen.

Wir sind in Gedanken bei den Menschen in der Ukraine. Möge Gott sie segnen.

## Norwegen

Danke für die Möglichkeit, dass wir mit unseren Kollegen und Kolleginnen über Gottes Güte sprechen können. Wir brauchen Hilfe, damit wir als Gottes Botschafter unter ihnen leben können.

Wir beten für die Führung der norwegischen Eisenbahn; mögen sowohl die Finanzen als auch die Organisation nach Gottes Herzen geregelt und geführt werden.

## Deutschland

Wir bitten um Gebetsunterstützung im Hinblick auf das Ziel, dass alle Mitarbeitenden bei der Bahn mit Gottes Wort erreicht werden und dass wir dieses so erklären können, dass es verstanden wird – und dass viele von Gottes Wort berührt werden.

Wir bitten Gott, dass viele Christen bei der Bahn das RailHope Netzwerk entdecken und sich gemeinsam treffen, um einander zu ermutigen und Erfahrungen auszutauschen, und für- und miteinander beten.

Bittet mit uns um Weisheit für die Verbesserung der Eisenbahn-Infrastruktur, für die Einführung von Massnahmen gegen Verspätungen; bittet um Schutz vor Unfällen und dass Gott Menschen mit Suizidgedanken davon abbringt, ihre Pläne auszuführen.

## Indien

Am 2. Juni 2023 wurden bei einem schweren Eisenbahnunglück in Ostindien Hunderte Passagiere getötet oder verletzt. Wir bitten weiterhin um Gebet für die Betroffenen.

Bittet um Segen für die indische Eisenbahn.

Betet für die Vorbereitung der RailHope Indien Kalender 2024.

## Südafrika

Johannes 16.24: «Bisher habt ihr um nichts gebeten in meinem Namen. Bittet, so werdet ihr empfangen, auf dass eure Freude vollkommen sei.» Poppy, der Frau unseres Vorsitzenden, geht es nicht gut. Sie wird sich einer MRT-Untersuchung unterziehen. Wir beten, dass sie und auch alle Gläubigen, denen es nicht gut geht, geheilt werden. Jesu Blut wurde dafür vergossen.

Die Gewerkschaften erwägen Proteste gegen die Rechte der Transnet-Mitarbeiter, darunter auch gegen Wohlbefinden und Sicherheit. Es müssen wichtige Entscheidungen über die Zukunft von Transnet getroffen werden. Beten Sie für eine göttliche Versammlung, göttliche Weisheit, Wissen und Verständnis. Mögen das Wohlergehen und die Sicherheit der Menschen bei Entscheidungen im Vordergrund stehen.

Betet für die RailHope Konferenz 2024; bittet um Gottes Gunst und offene Türen. Wir beten für Versorgung all derjenigen, welche teilnehmen werden. Wir bitten um Frieden in unserem Land und dass die Herausforderungen, die durch das geplante Abschalten

wird; wir geben Gott alle Ehre.

## Tschechische Republik

Wir danken für die zahlreichen Möglichkeiten, während Sommerlagern und Reisen das Evangelium mit anderen zu teilen. Wir preisen den Herrn auch für die guten Familien-Zeiten und die Eisenbahn-Kalender, die kürzlich eingetroffen sind.

Betet für die öffentlichen Anlässe in Kutná Hora, Třebíč, Prag, Rakovník und in der Slowakei, bei denen Tomas sprechen wird. Betet, dass das Evangelium klar und mutig verkündigt wird und dass viele Herzen bereit sind, sich dem Herrn Jesus, ihrem Retter, anzuvertrauen.

Betet, dass während der Zugfahrten gute Gespräche über das Evangelium geführt werden können und dass mit Weisheit auf die Fragen eingegangen wird. Betet auch, dass die Kalender an bedürftige Empfänger abgegeben werden können.

## Slowakei

Die Verantwortlichen unserer Eisenbahn brauchen Gebet; sie brauchen Stärkung, die Leitung des Heiligen Geistes und Weisheit für ihre Entscheidungen. Möge Gott mit ihnen sein und ihre Arbeit segnen.

Im Sommer kam es in unserer Region zu mehreren Unfällen. Bitte betet um Schutz und Bewahrung für alle Mitarbeitenden bei der Bahn, insbesondere für die Lokomotivführer, aber auch für alle Passagiere.

Die Mehrheit der Eisenbahner kennt den Herrn nicht. Bitte betet für deren Erlösung; Gott allein kann ihre Herzen berühren und sich ihnen offenbaren.  
Danke euch vielmals!

## USA

Wir beten für die vielen, die Erholung und Heilung oder in ihren medizinischen Herausforderungen Trost brauchen.

Wir bringen auch all diejenigen vor Gott, die in ihren Ehen herausgefordert sind; möge der Herr ihnen helfen, ihre Probleme zu lösen und ihre Eheversprechen und ihre Beziehungen zu erneuern. Viele haben Kinder; beten wir auch für diese.

Wir beten auch für das neue REA RailHope Amerika Leitungsteam, für den Präsidenten Chris Harkey und für alle in der REA, dass sie mit viel Energie und einer

## Europa-Koordinator

Betet für all unsere Versuche, Christen zu finden, die in folgenden Ländern im Eisenbahnsektor arbeiten: Portugal, Spanien, Frankreich, Luxemburg, Belgien, Dänemark, Schweden, Estland, Ungarn, Slowakei, Tschechische Republik, Slowenien, Italien, Serbien, Rumänien, Moldawien, Bulgarien, Griechenland, Georgien, Australien; insbesondere in Polen, Belarus, Russland und der Ukraine brauchen wir Kontakte.

Betet insbesondere auch für die bestehenden Kontaktpersonen in einigen der Länder, in denen bis jetzt noch keine RailHope Gruppen bestehen. Es sind dies die Länder Frankreich, Luxemburg, Belgien, Dänemark, Schweden, Belarus, Ungarn, Slowakei, Tschechische Republik, Italien, Griechenland, Georgien. Mögen diese Personen kreative Ideen haben, wie sie gläubige Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen finden, diese treffen und eine gute Beziehung mit ihnen aufbauen können.

Während seiner Sommer-Reise im Juni nach Polen, Belarus und in die drei Baltischen Staaten konnte Marteen viele der RailHope Kalender 2023 in polnischer und russischer Sprache an Christen bei der Bahn weitergeben. Dankt Gott für den Schutz und die Führung des Heiligen Geistes und betet, dass diese Christen uns kontaktieren werden und neue RailHope Gruppen entstehen können.

## Niederlande

Obwohl wir noch nicht anerkannt sind, dürfen wir als Netzwerk der christlichen Eisenbahner einen Handzettel und auf dem SharePoint der niederländischen Eisenbahngesellschaft (NS) eine Seite veröffentlichen. Bitte betet, dass einige der über 100 christlichen Kollegen und Kolleginnen bei der NS sowohl den Handzettel als auch das Dokument auf dem SharePoint verbreiten resp. zugänglich machen.

Betet, dass wir eifrig sind, die gute Nachricht mit Kollegen und Kolleginnen zu teilen und dass wir mit denen in Kontakt treten können, die „hungrig“ nach der guten Nachricht von Jesus sind und mit ihnen einen Alpha-Kurs beginnen können.

Derk van Dorth (RailHope Repräsentant und ehemaliger Leiter der NS-Gebetsgruppe) ist im Ruhestand, aber er leidet immer noch unter Long Covid. Bitte betet für seine Genesung. Bittet ebenfalls um einen neuen Leiter für die NS-Gebetsgruppe und um neue Teilnehmer.

## Schweiz

Ueli Berger, unser Eisenbahn-Pastor, hat sich von seiner Lungenembolie gut erholt.

Bitte betet für eine passende Person, die unseren jetzigen Präsidenten Thomas Morhard ablösen könnte.

## Vereinigtes Königreich Grossbritannien

Betet bitte für die andauernden Verhandlungen mit den Organisationen der Eisenbahnindustrie. Es geht um eine bessere Finanzierung unserer Unterstützungs- und Betreuungsarbeit. Bittet um Gunst und dass uns die richtigen Leuten helfen, die erwünschte Erhöhung der Finanzierung zu erhalten, was uns ermöglichen würde, noch effektiver zu sein.

Wir danken für die grössere Verantwortung, die wir beim Unterstützen der Mitarbeiter wahrnehmen dürfen, und für die von Gott gegebene Energie und das anhaltende Verlangen, unter den Eisenbahnern effektiv tätig zu sein.

Glaubt mit uns für offene Türen und Möglichkeiten, das Evangelium von Jesus Christus zu teilen und für offene Ohren und Herzen, die positiv reagieren.

## Gebetskoordinator

### Über die Wichtigkeit von Veränderung

***Er gibt dem Müden Kraft und Stärke genug dem Unvermögenden. Jünglinge werden müde und matt, und Männer straucheln und fallen; aber die auf den HERRN harren, kriegen neue Kraft, dass sie auffahren mit Flügeln wie Adler, dass sie laufen und nicht matt werden, dass sie wandeln und nicht müde werden.*** (Jesaja 40, 29-31)

Es heisst von den Adlern, dass sie, wenn ihr Schnabel durch viel Gebrauch Bruchstellen hat oder rissig ist, auf eine Bergspitze fliegen und ihn gegen einen Felsen schmettern, damit er abbricht. Dies klingt drastisch, aber es gibt Gelegenheiten, in denen es wichtig ist, das Alte zurückzulassen, damit das Neue durchbrechen kann.

Manchmal brauchen wir für die nächste Phase unseres Dienstes neue Kraft. Diejenigen, die auf den Herrn harren, sollen aufsteigen wie Adler und ihre Kraft wird erneuert.

Etwas auf einmal anders zu tun, als wir es bisher getan haben, kann herausfordernd sein. Veränderungen beinhalten oft den Prozess, ein altes System abzuschaffen und neue, üblicherweise unbekannte Wege einzuführen, wie wir Dinge tun – wie etwa umziehen oder Vorgehensweisen überarbeiten.

musste verschwinden, weil darunter ein neuer hervorstiess, bereit für den nächsten Lebensabschnitt.

Wenn wir erschöpft sind, müssen wir manchmal einfach die Bergspitze erklimmen – geistlich gesehen – den geheimen Ort, wo Gott wohnt, und auf ihn harren, so dass er uns den Weg öffnet in ein neues Verständnis darüber, wer wir sind und was er möchte, dass wir von nun an tun.



*Copyright (C) 2023 RailHope Prayer Letter. All rights reserved.*

Our mailing address is:

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe](#)

